

Courrier des lecteurs : votre avis nous intéresse!

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **24 (1994)**

Heft 9

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article ou vous l'avez détesté? Votre magazine «Aînés-général» vous fait réagir? Vous avez envie de faire connaître votre opinion?

Ecrivez-nous!

Les meilleures lettres seront récompensées par un livre...

«Aînés-général»
Case postale 2633
1002 Lausanne



L'Agenda des Aînés

L'émission que RSR La Première consacre aux auditeurs du troisième âge reprend à partir du mois de septembre. Produite par Jean-Charles Simon et présentée par Daniel Fazan, elle propose toute une série de rubriques. Des spécialistes, invités, abordent des thèmes qui intéressent particulièrement les auditeurs retraités et un agenda permet de suivre les manifestations organisées à travers la Suisse romande.

Cette émission permet également d'entendre des musiques et des chansons du passé qui trouvent ici une place de choix.

(L'Agenda des Aînés, les dimanches 11, 18 et 25 septembre dès 21 heures sur RSR La Première.)

Famille nombreuse

Je suis abonnée depuis deux ans à votre journal des Aînés que j'apprécie énormément. Celui de juillet, dont j'ai lu l'éditorial de Charlotte Hug, m'a beaucoup plu, car c'est la vérité: la famille compte beaucoup dans la vie. Je suis moi-même la 28e enfant de Joseph Wicky de Semsales (FR), qui en a eu 29. Mon père, qui était veuf avec 10 enfants, a épousé ma mère qui elle en a eu 19. Depuis la mort de notre chère mère, nous sommes encore cinq et nous nous réunissons chaque année à l'occasion d'un repas formidable. Nous apprécions toujours ces belles réunions qui nous apportent beaucoup de joie et d'amour.

Marie-Louise Wicky
Avenue Soguel 1a
2035 Corcelles

Pour sa lettre, Mme Wicky recevra le livre du mois.

Un tel blasphème!

En lisant la page «Humour» du numéro 7-8 d'Aînés, j'ai eu le coeur très serré! Comment peut-on se servir du nom de Dieu, notre Créateur, de Jésus notre Sauveur pour amuser, pour un soi-disant humour aussi plat que douteux? Combien faut-il être indifférent à la Bible, aux choses sacrées, pour commettre un tel blasphème! Je suis loin d'être bigote, mais j'ai eu le privilège d'avoir des parents qui m'ont appris le respect envers Dieu. Que l'on se souvienne de cette prière de Jésus récitée à chaque culte, chaque dimanche: «Que Ton Nom soit sanctifié!»

Geneviève Aeschlimann
Pavement 30
1018 Lausanne



Une centaine d'abonnés se sont rencontrés à Neuchâtel. Photo Y.D.

La belle journée!

Merci pour la belle journée passée à Neuchâtel. C'est la première fois que nous découvrons le Palais DuPeyrou et que nous avons autant d'explications pour les automates. Nous avons également apprécié la balade sur le lac. Un grand merci à l'hôtesse de Bevaix pour sa gentillesse et à toute l'équipe...

Edgar et Nelly Humbert-Droz
Bournot 33
2400 le Locle

Toutes ces richesses

De retour de la sympathique excursion faite à Neuchâtel le 21 juin dernier, je ne résiste pas au plaisir de vous faire part de la satisfaction que j'ai eue à découvrir toutes ces richesses. C'était à la fois fort intéressant et varié et si bien organisé que nous avons vu et fait le maximum en peu de temps, sans stress inutile, malgré le nombre imposant de participants.

De plus, étant malvoyante, j'ai apprécié la gentillesse de tout un chacun et en particulier des hôtesse et des collaborateurs et collaboratrice de votre journal, qui m'ont bien facilité les choses. Encore toutes mes félicitations et merci à tous.

H. M. Junker
Avenue Dent-d'Oche 3
1007 Lausanne